

LEBENS LAUF

Felix N. Büchi

PSI



Felix Büchi hat an der Universität Bern Chemie studiert und 1989 mit einer Promotion in Elektrochemie abgeschlossen. Nach einem Post-Doc Aufenthalt bis 1991 an der Deakin University (Australien) hat er am Paul Scherrer Institut (PSI) Forschungsarbeiten zum Thema Brennstoffzelle begonnen.

1994/5 weilte er für einen Weiterbildungsaufenthalt an der Texas A&M University (USA) und konnte, zurück am PSI ab 2002 eine eigene Forschungsgruppe aufbauen.

Die Arbeiten fokussieren seither auf die Entwicklung von Technologie, Materialien und Diagnostik für Brennstoffzellen und Elektrolyseure. Seit 2018 leitet er auch das Labor für Elektrochemie am PSI.